



MONITOREO ESPECIAL

CDNN

Programa: **Temas y Debates**

Presentador: Luis Mora Sánchez

Invitado: Enrique Quiñónez (Diputado PLC)

Tema: Varios

Fecha: 09 de Mayo de 2003

+Durante el programa llamó Richard Gómez comentando que Alejandro Fiallos anda un poco perdido y confundido al seguir promoviendo a Eduardo Montealegre. "Yo creo que ya deberíamos de tomar una posición más enérgica y beligerante con esta gente oportunista que se queda en el centro para ver de dónde le llega la oportunidad y ahí se agarra".

+Luis Mora preguntó: "¿Qué va a pasar con Eduardo Montealegre?, ¿Cuenta con el aval del partido, y más que todo, de las bases del partido para seguir siendo miembro del CEN, para seguir manteniendo esa posición, ni que es, ni que no es? Está como cantinflando en sus actitudes políticas para con el PLC. ¿Qué piensa la base liberal de Eduardo Montealegre, cuando ha sido partícipe de un gobierno que ha silenciado a la emisora del partido liberal, ha acosado a la Iglesia, creado más impuestos al pueblo...?"

Entran otras llamadas
Hay otros comentarios

Luis Mora retoma el tema y pregunta: "¿Qué piensa Enrique Quiñónez del directivo del CEN Eduardo Montealegre?"

Enrique Quiñónez: "Mirá, lo de Eduardo te quiero aclarar que no es nada personal, tampoco te voy a decir que hemos sido amigos y que somos íntimos, nada de eso. Sin embargo, Eduardo ha sido un liberal de familia, de tradición. Estuvo en el gobierno del Dr. Arnoldo Alemán. Alemán le dio la oportunidad de poderse proyectar como ministro del gobierno, fue canciller..."

Luis Mora: "Ministro de la Presidencia, Ministro de Hacienda..."

Quiñónez: "Tuvo la confianza de Arnoldo Alemán y luego corrió como precandidato. No ganó. Porque no nos equivocamos en el sentido de que vimos que Eduardo no tenía el carácter ni el empuje, y una de las cosas que me hizo a mí no apoyarlo como precandidato era eso, esas posiciones gelatinas, las cuales yo no comparto ni entiendo. Y le llaman ser un excelente político cuando sos una persona ambigua. Yo no entiendo eso de verdad. Entonces vino Bolaños y lo agarró de jefe de campaña. Tuvimos problemas en ese momento porque las estructuras del



MONITOREO ESPECIAL

partido, los líderes del partido eran desplazados y no les permitían ni siquiera subir a las tarimas cuando se presentaba Bolaños. Vos veías al presidente del municipio y decías: Bueno y usted. No, es que no me dejan subir por orden de Montealegre. Entonces a la hora llegada yo exigía, peleaba hasta con la Policía o con quien fuera para que los líderes subieran y subieron”

Mora: “Era una tarima elitista”

Quiñónez: “Exactamente. Y hasta los diputados (eras desplazados), pues la última vez fue aquí en Managua donde nos desplazó. Entonces con Víctor hicimos valer nuestros derechos y si no nos respetaba Eduardo Montealegre a las buenas, pues nos respetó a las malas, pero subimos...” “Entonces a partir de eso yo decía: Bueno, este no es el que parece, el niño bueno que tira un discurso. No es la percepción que tiene mucha gente. No es tan tan lo que mucha gente piensa, que tiene un liderazgo, que la gente va detrás. No es así. Y la verdad es que hemos tenido problemas donde se ha corrido a miles de liberales, donde se ha querido dividir a nuestro partido, donde se ha hecho lo que ha querido el gobierno sandino-bolañista en contra de nuestro máximo líder, como es el Dr. Arnoldo Alemán. Entonces yo digo: Es ilógico que un miembro del Comité Ejecutivo Nacional, el cual no llega a las reuniones, sea el artífice de las políticas económicas erradas de este gobierno, como las Reformas Tributarias, el incremento de impuestos, que se han amarrado con el Frente Sandinista, y que aparezca él (Montealegre) defendiéndolas en contra de las disposiciones del partido... Los convencionales a nivel nacional que llegan a la bancada, que hablan conmigo me dicen: Hombre, ¿Qué es lo que pasa?, ¿Por qué este muchacho no llega?, ¿Por qué de una sola vez no se aparta?, que se dedique a trabajar, a sacarle dinero a Bolaños y a hacer su trabajo. Juega o nada en las dos aguas. Entonces yo he dicho este mandato que nos dieron los convencionales, yo voy a hacer que se respete el próximo 11 de Julio. Aquí nada tiene que ver que soy diputado, que soy jefe de la bancada. No. Como Enrique Quiñónez, como convencional del Partido Liberal Constitucionalista, yo estoy cabildeando, haciendo lobby y te puedo garantizar de que si Eduardo Montealegre no renuncia al Gobierno de Bolaños antes del 11 de Julio, el 11 de Julio la Gran Convención lo va a destituir. No estamos hablando de expulsión. Si él se quiere quedar con el gobierno de Enrique Bolaños, okay. Entonces que venga y le pida al Comité Ejecutivo Nacional, que diga que no puede ejercer ese cargo, por lo tanto renuncia a ese cargo y que se quede como miembro y que permita a otro miembro del partido, más beligerante y que venga a aportar más en este momento de lucha de nuestro partido como un líder nacional dentro del CEN, pero no es nada personal, no tengo nada contra él, pero sin embargo, yo el día que estaba nuestro partido peleando sobre las Reformas Tributarias políticamente en la Asamblea y dejando sentada nuestra posición, el que estaba en negociación con el Frente Sandinista, con Bayardo Arce y comprando la conciencia de otros para que votaran con ellos, a cambio de dadas y mociones que los venía a beneficiar a un grupo, era Eduardo Montealegre. Ideay, decía yo, hombre como es posible que el tercer vicepresidente de mi partido, del Comité Ejecutivo Nacional,



MONITOREO ESPECIAL

al que yo le debo disciplina, al que yo el debo lealtad, sea el verdugo que esté aquí llevando las políticas erradas del gobierno Bolaños. No entiendo, no comprendo.

Mora: Debe irse del CEN

Quiñónez: Debe irse del CEN. No del partido. Que se quede allí como un miembro más y que se gane la confianza que no ha sabido ganarse, porque los liderazgos se demuestran en situaciones críticas. En situaciones en donde tu gente que cree en vos, siente que ese líder defiende los intereses de los más necesitados, cuando son pisoteados, como se ha pisoteado el derecho al trabajo de miles de liberales y él siendo un Ministro que maneja la política de este país, no hace absolutamente nada, ni dice esta boca es mía, ni mucho menos defiende, ni se solidariza, ni siquiera una palabra de apoyo. Tampoco ha dejado clara su posición en defensa del juicio político que se le lleva al Dr. Arnoldo Alemán.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua